

支部長各位

令和2年4月27日

パナソニック松愛会会長 上田 勉

会報委員長 中山 眞

新型コロナウイルス感染症対策で緊急事態宣言が発出され、気ぜわしく大変な毎日が続いていることと拝察いたします。本当にご苦勞をおかけいたします。さて、この度発足以来今日まで1度も休刊しなかった会報をやむなく1回休むことにご同意いただきたく、よろしくお願い申し上げます。理由といたしましては下記の通りとなります。

－ 記 －

- 1、2月中旬から支部の活動が自粛され、記事提供が困難な状況になっている。
- 2、会報作りには1刊で少なくとも3回程度の会合が必要であるも、現状コロナ禍で会館も閉鎖の中でこの行為を続けることは適切ではない。
- 3、この状況に出来るだけ多くの会員の皆様には、ホームページを見る習慣を増やして情報鮮度を体験してもらいたい。

長い歴史の中で、このような事態になることは想定しておりませんでした。会員の方々の安心・安全を担保するために苦渋の決断をいたしました。

なお、6月発行号で8月休刊のご案内をさせていただきたくご了解願います。

「新支部長のひとこと」は10月発行号まで延期とさせていただき、記事輪番につきましても2か月繰り延べで組ませていただきます。

また、当初発行予定の会報『松愛』8月発行号に合わせ、支部だよりなどの同封物を既に計画されている場合は、事務局にご相談ください。

皆様におかれましてもご無理をなさらず、まずは安心・安全第一でご自愛を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。